

LANDRATSAMT REUTLINGEN
Den 12.12.2014

KT-Drucksache Nr. IX-0055/3

für den Kreistag
-öffentlich-

Tischvorlage



**Haushalt 2015;
Änderungsliste zum Stellenplan**

Zur Änderungsliste zum Stellenplan 2015 wurde umseitige Stellungnahme des Personalrats eingereicht.

**An Herrn
Landrat Reumann**

Landratsamt Reutlingen

Stellungnahme des Personalrates zum veränderten Stellenplan 2015

Sehr geehrter Herr Reumann,

der Personalrat bedankt sich für die Übersendung des Beschlussvorschlags vom 01.12.2015 zum veränderten Stellenplan 2015 und den dazugehörigen Anlagen, welchen zu entnehmen ist, dass bedingt durch die sehr starke Zunahme der Asylbewerberzuweisungen weitere 10,2 Stellen, versehen mit einem „kw“ Vermerk, geschaffen werden sollen.

Zum veränderten Stellenplan 2015 nimmt der Personalrat wie folgt Stellung:

Der Personalrat begrüßt und unterstützt diesen Antrag auf weitere Stellenschaffungen ganz ausdrücklich.

Die bisher schon stattgefundene starke Zunahme der Asylbewerber schafft bei den Kolleginnen und Kollegen in diesem Bereich bereits jetzt eine Arbeitsbelastung, die auf Dauer zu Überlastungen führt. In der Stellungnahme vom 10.11.2015 hat der Personalrat darauf hingewiesen, dass die im Stellenplanentwurf vom 23.10.2014 vorgesehene Stellenerhöhung, für die Bereiche Asylbewerberbetreuung und die Umsetzung des Asylbewerberleistungsgesetzes, für die zu erwartende Zunahme bei den Asylbewerbern nicht ausreichen wird. Da zudem inzwischen sicher ist, dass die Asylbewerber-Zuweisungen deutlich höher sein werden als seinerzeit angenommen, ist aus Sicht des Personalrats eine deutliche Stellenerhöhung erforderlich, um die entstehenden Aufgaben wahrnehmen zu können.

In der Vergangenheit wurden im Landratsamt diejenigen Stellen, die entbehrlich waren, entsprechend wieder gestrichen.

Da die geplanten Stellen zudem einen „kw-Vermerk“ haben, entsteht durch diese jetzt notwendigen Stellenschaffungen kein Personalstand, der bei Rückgang der Asylbewerber nicht wieder reduziert werden könnte.

Aus diesen Gründen würde es Personalrat sehr begrüßen, wenn der Kreistag diesen Stellenschaffungen zustimmen würde.

Mit freundlichen Grüßen!



K. Heck, Personalratsvorsitzender